



*Julie Chappey, intervenante, entourée des résidents.*

Il y a de la nouveauté depuis la rentrée à la Marpa (Maison d'accueil et de résidence pour l'autonomie) « les Couleurs du Soleil ». En plus des activités quotidiennes proposées : chant, gym douce, anniversaire, spectacle... les résidents ont la possibilité d'assister une fois par mois aux séances de médiation par l'animal animées par Julie Chappey. Cette dernière, de formation aide-soignante, a fait le choix de se spécialiser dans cette activité en développement qui vise à maintenir ou à améliorer la santé des personnes souffrant de divers troubles, aussi bien physiques, que cognitifs, psychologiques ou sociaux. Elle intervient avec ses deux chiens Luna (golden retriever) et Hawaï (berger australien) ; elle possède également des lapins et un cochon d'Inde. A chaque séance, la professionnelle propose une activité, comme un parcours de marche avec les chiens. Selon Marine Leloup, responsable de la Marpa, cette activité est très bénéfique car elle procure du bien-être aux résidents et crée des liens socioaffectifs avec l'animal.